



NOTA DE PRENSA N° 360 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Santos. “El pueblo de Cajamarca exige urgente levantamiento de Estado de Emergencia”

La autoridad regional también exige retiro de maquinaria pesada de Conga, cese a la persecución y provocación del gobierno y mineras, investigación y sanción a responsables del asesinato de 5 cajamarquinos, entre otros.

Luego que monseñor Miguel Cabrejos y padre Gastón Garatea platearan al Ejecutivo el levantamiento del Estado de Emergencia en Cajamarca, el presidente regional Gregorio Santos, se sumó a este pedido. La autoridad regional exige además, el retiro de maquinaria pesada de Conga, cese a la persecución y provocación del gobierno y mineras, investigación y sanción a responsables del asesinato de 5 cajamarquinos, entre otros puntos.

Para continuar los espacios de escucha en Cajamarca, es urgente que el Ejecutivo levante el Estado de Emergencia, exija a Minera Yanacocha el retiro de maquinaria pesada, cese a la persecución y provocación por parte de mineras y gobierno, investigación exhaustiva y sanción a responsables de la muerte de 5 hermanos de Celendín y Bambamarca, dijo.

Además recordó el pedido de una auditoría a la empresa minera que en 19 años de explotación ha ocasionado contaminación ambiental y dejado muertos y enfermos a varios hermanos cajamarquinos, respeto a las autoridades y organizaciones del pueblo, entre otros planteamientos.

Santos saludó el gesto de los sacerdotes Garatea y Cabrejos, por emprender un trabajo independiente que permita solucionar el conflicto social en torno al proyecto minero Conga.

DATOS

Luego que juramentara el gabinete Jiménez, Santos pidió que como un gesto de “cambio” levanten el EE en Cajamarca, sin embargo hizo todo lo contrario. Amplió el Estado de Sitio por 30 días, actitudes que generó repudio en el pueblo de Cajamarca.

Se agradece su difusión
Cajamarca 09 de agosto de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA